

6月 ぴよぴよ・よちよち・すくすくだより

担当 尾前、山下、河野、森迫、
佐藤、柿原



今年度のテーマは「あそびをあそぼう」

晴れたり雨が降ったり、天気の変り変わりが多いこの時期。室内や戸外に関係なく、子どもたちは汗ばみながらも日々いろいろなあそびを楽しんでいます。

運動会ではたくさんのご参加ありがとうございました。子ども達が頑張る可愛い姿を保護者の皆様と一緒に見ることができ嬉しく思いました。

歌を歌うことが大好きで朝の会などで口ずさんだり、ピアノの音に合わせて体を揺らしたりして楽しんでいます。小動物にも興味がありカエルやカタツムリを以上児さんに見せてもらうと、興味津々に覗き込んだり触ったりしています。今月も季節の歌を歌ったりカタツムリの製作をしたり、動物の表現あそびやマット、跳び箱を使った運動あそび等、体を動かすあそびも楽しみたいと思います。



4～9月の世界は「オーストラリア」です。

オーストラリアの挨拶「グッモーニン」「グッバイ、シーユー」を朝の会、帰りの会、降園時に言ってオーストラリアの言葉に触れ親しんでいます。引き続き挨拶を続けながら、オーストラリアの音楽を聴いたり、絵本や図鑑を使って動物などにも親しむことが出来るようにしていきたいと思います。

保育の一コマ

0歳児～手あそびやうたに合わせて体を揺らしたり、じっと聞き入る姿がありました。触れ合いあそびが大好きでニコニコ顔で体を動かすことを楽しんでいました。

1歳児～こいのぼりを歌い始めると、飾りのこいのぼりを見ながら歌ったり、指さしをして楽しんでいました。かけっこが大好きで「よーいどん！」と言って戸外やあそびの森でお友だちと一緒に楽しんでいました。

2歳児～大好きなこいのぼりの製作をしました。好きな色の絵具とすずらんテープを選び、模様を描いたりテープをちぎったりしました。模様を描く時の筆の感触が楽しかったようで、紙いっぱい描いていました。できあがるとお友だちと歌を歌いながら、喜ぶ姿が見られました。

＜家庭連絡＞

- ・ビニール袋は、毎日**3枚**、(2歳児は**2枚**) 持ってきてください。
- ・動きが活発になっていきますので、動きやすいよう**上下別々の下着**、**洋服**をご用意ください。
- ・持ち物全てにお名前の記入をお願いいたします。お下がりの物への書き換えもお願いします。